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蒲郡市教育委員会令和４年１１月定例会会議録 

 

開会日時 令和４年１１月１８日（金）午後２時００分 

 

閉会日時 令和４年１１月１８日（金）午後３時４５分 

 

場  所 蒲郡市役所６階第３委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     柴田 剛広 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食センター係長 鳥居 孝子 

生涯学習課長   三浦次七郎   スポーツ推進課長   磯貝 友宏 

博物館長     竹内 真治   教育政策課主事    井本 亮裕 

書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ １０月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案 

   第２７号議案 市議会（１２月定例会）の議決を経る議案についての意見の申

し出について 

４ 報告事項（各課報告事項） 

 ５ その他 
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水藤委員より欠席の申し出があったが、出席者４名により定足数を満たしたため、令

和４年１１月定例会は成立。 

 

１ １０月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）学校訪問を終えて 

（２）学習指導研究会を終えて 

（３）その他 

   ①各学校の行事について 

   ②１２月議会日程について 

 

３ 議案 

  〇教育長 

 議事に入る前に、第２７号議案「市議会（１２月定例会）の議決を経る議案に 

ついての意見の申し出について」は、蒲郡市において今後、調整・検討を要する 

意思形成過程の案件でありますので、蒲郡市情報公開条例第６条第１項第８号の 

規定により非公開とすることに異議はありませんか。 

 

異議なく、全員一致をもって非公開として審議することを決定。 

 

  第２７号議案 市議会（１２月定例会）の議決を経る議案についての意見の申し

出について 

（１）蒲郡市職員の給与に関する条例等の一部改正について 

教育政策課長説明 

（２）蒲郡市民体育センターの設置及び管理に関する条例の一部改正について 

スポーツ推進課長説明 

（３）令和４年度蒲郡市一般会計補正予算（第５号） 

   教育政策課長説明 

 

【非公開】 

 

  質疑応答なく、第２７号議案については全員一致をもって承認された。 

 

４ 報告事項（各課報告事項） 

教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

  生涯学習課 
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  スポーツ推進課 

  博物館 

 

学校給食課 

  生涯学習課 

  スポーツ推進課 

  博物館 

 

 

質疑応答。 

〇石渡委員 

 学芸会についてはコロナが終息した後も姿が無くなってしまう方向ですか。 

●学校教育課長 

学芸会については、各学校とも台本作りから練習までを含め、発表できるクオ

リティーまで高めるには並々ならぬ時間と労力を割いています。教職員の働き方

改革や授業時間の確保などの点も含め今後はそのような方向になると思います。

その代わり、子どもたちの頑張りについては、ピンポイントで何時間目という授

業参観を行うのでなく、午前中または１日中どの時間でも見ていただけるように

するなど、学習発表会というような他の形で伝えることができるようにやってい

きたいと思っています。 

祖父母の方が、学芸会での孫の様子が見たいという意見があることは承知して

おります。 

〇渡辺委員 

 学習発表会というのは学年ごとですか。学級ごとですか。 

●学校教育課長 

 学年ごとの認識でいます。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇教育長 

 １月８日に行われる「蒲郡市はたちのつどい」について、少し説明をしてくだ 

さい。 

●生涯学習課長 

 ３部制から２部制とし、実行委員の子たちがアトラクションなどをできる時間 

を確保したり、これまでの「式典」という形から「つどい」という形に変更する 

など新しい形としています。例えば、「誓いの言葉」については、市長に向けてが 

恒例でしたが、同じ二十歳の子たちに向けた発信を行い、そして思いを共有し、 

その発信に対して市長がコメントすることを予定しています。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇稲葉委員 

 放課後子ども教室について、参加状況や内容について教えてください。 

●生涯学習課長 
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 参加状況は学校によって違っており、３０人以上参加しているところもあれば、 

思ったより集まらなかったというところもありました。お迎えを条件としていた 

り、児童クラブ利用者が参加しやすいかどうかもあったかと思います。内容につ

いては、地域の方にご協力いただき、ボール遊びや絵を描くとか工作など、子ど

もたちが楽しめる内容を考えて実施されています。南部小では「何をやるか」か

ら子どもたちと一緒に話し合った会もあったと聞いています。 

〇渡辺委員 

 来年はもっと実施する学校が増えますか。 

●生涯学習課長 

 学校地域協働活動から徐々に放課後子ども教室といった流れとなっており、昨

年度協働活動が立ち上がった蒲中学区、西中学区で今年度子ども教室の実施がで

きていますので、今年度協働活動が立ち上がった学区で来年度子ども教室が実施

されるのではないかと思います。現実的な問題として、支援員（推進委員）が加

速度的に必要となります。 

〇渡辺委員 

 開催時間は１７時までですか。 

●生涯学習課長 

 放課後子ども教室は、預かりではなく学び体験の場ですので、そのような時間 

となるかと思います。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇石渡委員 

 三河湾健康マラソンの申込は始まっていますか。申込状況はどんな感じですか。 

●スポーツ推進課長 

 始まっています。例年１０ｋｍの申込はすぐいっぱいとなりますが、コロナの 

影響なのか今回の申込は思うように伸びていない状況です。１０ｋｍの参加賞は、 

大橋裕之先生のデザインしたＴシャツかタオルなので非常に良いと思います。 

----------------------------------------------------------------------- 

   

５ その他   

  ・「蒲郡市教育振興基本計画」策定の進捗状況について 

   教育政策課長説明 

  ・「蒲郡市スポーツ推進計画」策定の進捗状況について 

   スポーツ推進課長説明 

 

・事務局 

次回の教育委員会定例会は１２月２１日（水）午前１０時から行います。 


